

Liebe Mitglieder unserer Ostergemeinde aus nah und fern,

Die Karwoche steht in diesem Jahr unter dem Thema:

Suche Frieden.

Wir haben dieses Wort dem Motto des diesjährigen Katholikentages in Münster entnommen.

Friede beginnt im Inneren und will Bezug finden zu allen Menschen und zu einem Gott, der das Wort des Friedens über seine Schöpfung verkündet.

Im Namen unserer St. Willehad-Gemeinde und dem Osterteam - dem ich ein großes DANKE sage - lade ich Sie herzlichst zu den verschiedenen Angeboten und vielseitigen Veranstaltungen ein. Suchen Sie sich gerne aus der Fülle aus.

Über Ihr Da-Sein und so manche Begegnungen mit Ihnen in dieser Woche freuen wir uns.

Von Herzen wünsche ich Ihnen eine bereichernde Zeit und ein gesegnetes Osterfest.

Ihr

Egbert Schlotmann, Pfr.